



LA HALTE DES CHATS DE FRONCLES

Voici la seconde année depuis la création de notre association qui se termine.

Pour rappel, notre commune connaissait un problème concernant la reproduction des chats errants dans divers quartiers. Le but de notre association est donc **d'organiser des campagnes de stérilisations et d'identifications** des chats sans famille et de les relâcher ensuite sur leur lieu de vie.



Des abris et points de nourrissage, installés sur la commune, permettent de leur offrir un refuge pour se reposer et nous permettent un suivi sanitaire ainsi que de contrôler d'éventuels nouveaux chats ou des chats présentant des pathologies.



En 2 ans nous avons pris en charge 166 chats et chatons.

Cette année, notre association a fait réaliser 31 stérilisations et 34 identifications.



Cette année, également notre association a permis de **placer 14 chats à l'adoption (les adoptions sont possibles uniquement avec des chats sociables).**

Notre association a depuis cette année, son logo officiel réalisé par **Mathilde MONTAGNE** et que nous avons soumis à un vote qui a connu un large succès.



Bruno MARTIN a également créé notre site internet officiel dans lequel vous pouvez retrouver des informations complètes et surtout bien organisées concernant notre association.

<http://halteschatsdefroncles.free.fr/>

Vous êtes également nombreux à suivre nos aventures et celles des chats de la commune sur notre site Facebook puisque l'on compte **653 membres à ce jour**.

Ce groupe Facebook permet de communiquer et de vous solliciter sur nos besoins en nourriture et en couvertures qui sont par ailleurs permanents car nous nourrissons une cinquantaine de chats chaque jour sur 5 points de nourrissage.

Le groupe Facebook a permis également à de nombreux propriétaires de chats de partager la disparition de leur animal et de le retrouver (16 annonces pour cette seule année 2022).

Nous gérons également des **urgences** lorsqu'un chat est blessé et également des **euthanasies** et des **incinérations** qui sont le côté le plus difficile de nos missions.

Après 2 ans d'existence nous constatons que le nombre de portées de chatons a considérablement diminué (5 portées cette année) et nous avons piégé la quasi-totalité des femelles errantes de notre commune.

Pour autant il faut rester vigilant car des arrivées nouvelles nous surprennent de temps en temps !

Les frais vétérinaires sont coûteux, mais pour mener à bien nos actions, ils sont indispensables et incontournables.

Le total de **nos dépenses** de l'année 2022 s'élève à **7800 euros** et **nos recettes** à **8990 euros**.

Merci à tous nos donateurs, nos cartes d'adhésion 2023 vendues au prix de 10 euros sont disponibles chez vos commerçants de Froncles et à la Pharmacie de Pauline et Bruno et en porte à porte par nos soins. Merci de nous réserver bon accueil !

Nous vous souhaitons une belle et heureuse année 2023.

Prenez soin de vous, de vos proches et de vos protégés à 4 pattes.

Mélanie RAK, Présidente.

Karine VOINCHET, Vice –Présidente et Secrétaire chargée de la Communication.

Juanita BRECK, Trésorière et Responsable des points de nourrissage et des abris.

